
Realizará IFT consultapública
en licitación de canales de TV

A inicios de 2016 se abrirá discusión sobre las bases asegura Gabriel Contreras
Se pondrán a concurso 123 frecuencias ya se identificó el espectro que se usará

CARLA MARTÍNEZ
—canera eluniversal com mx

El Instituto Federal deTelecomunica

ciones IFT llevará a cabo una con
sulta pública a principios de 2016 so
bre las bases de licitación de los ca

nales de televisión dijo Gabriel Con
treras presidente del regulador

La idea es hacer esta consulta a

principios del próximo año mencio
nó Contreras durante la celebración
de la 57 Semana de Radio y Televisión
organizada por la CIRT

El instituto licitará en 2016 las 123

frecuencias que quedaron desiertas
en el proceso de licitación de dos ca
denas nacionales realizado a princi
pios de este año

Además comentó que han identi
ficado el espectro que utilizarán para
la licitación de televisión abierta por
lo cual lanzará la convocatoria en el

primer semestre de 2016
Hemos trabajado de la mano in

cluso con autoridades deEstadosUni

dosparalograruna replanificacióndel
espectro sobre todo del lado de la
frontera Esto nos ha llevado y lo he
mos anunciado públicamente a re

planificar el espectro para despejar las
bandas por encima del canal 37 de
talló Contreras

Tenemos en este momento iden
tificado el espectro que utilizaríamos
y estamos previendo a partir de este
ejercicio durante el primer semestre
del próximo año lanzar la convocato
riaa la licitación agregó elpresidente
del órgano regulador

En cuanto al interés de Grupo Radio
Centro por participar nuevamente en
la licitación de televisión abierta se
ñaló que no existe ningún impedi
mento legal para que lo haga

Este lunes Francisco Aguirre pre
sidentedeGrupo Radio Centro reiteró
su interés por participar en la licita

ción de señales de televisión abierta

quese realizará en 2016 apesardeque
en el proceso anterior no pagó la con
traprestación solicitada y fue sujeta a
una multa de 415 millones de pesos
dejando desiertos 123 canales

Del mismo modo el empresario pi
dió que la licitación sea nacional para
que exista competencia efectiva a lo
que Gabriel Contreras indicó que es
tamos revisando la mejor manera de
hacerlo si a través de una cadena na

cional En el proceso pasado hubo so
lamente tres competidores y final

mente dos por el fallecimiento de uno
de ellos y estamos revisando cuál es
la mejor alternativa

Sobre la licitación de estaciones de

radio comentó que la Cámarade la In
dustria de Radio y Televisión CIRT
pidió al IFT esperar y analizar un do
cumento entregado por los radiodifu
sores sobre dicho proceso

Esperamos ya en las próximas se
manas publicar las prebases antes de
publicar el documento fonnal de las
bases hacerlas de conocimiento de la
ciudadanía y de la industria para re
cibir retroalimentación comentó el
presidente del regulador

Respecto a la reducción de 800
MHz a 400 MIIz entre las señales de
radio recordó que están revisando el
tema y han ofrecido a la CIRT escu
char cualquier otra alternativa que se
considere viable subrayóquesetrata
de una disposición técnica

En cuanto al tema del apagón ana
lógico el funcionario comentó que del
lado de la transmisión llevan 877 de

la población ya cubierta con al menos
una señal digital
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